

**Auf gerader Strecke von der Straße abgekommen:  
Autofahrerin (66) prallt frontal gegen Baum und stirbt noch am Unfallort**

**Rehburg (wb). Tödlicher Verkehrsunfall heute Vormittag in Rehburg im Kreis Nienburg. Eine 66 Jahre alte Autofahrerin ist auf der Landesstraße 370 kurz vor dem Ortseingang Rehburg auf gerader Strecke von der Straße abgekommen und gegen einen Baum geprallt. Einsatzkräfte konnten ihr nicht mehr helfen, sie verstarb noch an der Unfallstelle.**

Gegen kurz vor 11 Uhr hatte ein Autofahrer den Unfall bei der Polizeistelle gemeldet. Die 66-Jährige war offenbar mit ihrem Opel Astra Kombi aus Richtung Husum kommend unterwegs gewesen und frontal mit dem Straßenbaum zusammengestoßen. Entgegen erster Annahmen hatte der Opel Astra Kombi dabei nicht Feuer gefangen, sondern qualmte lediglich leicht. Dennoch: Feuerwehrleute aus Rehburg, Loccum und Husum konnten die eingeklemmte Fahrerin zwar befreien, sie verstarb jedoch wenig später an der Unfallstelle.

Fortsetzung von Seite 1

Die Straße musste für die Unfallaufnahme über mehrere Stunden hinweg voll gesperrt werden. Am Fahrzeug entstand Totalschaden. Die Ursache ist nach Polizeiangaben noch unklar.

Nachfolgend der Polizeibericht aus Nienburg:

„Jede Hilfe zu spät kam für eine 66-jährige Rehburgerin auf der L 370 kurz vor dem Ortseingang Rehburg nach einem Baumunfall.“

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 18. Februar 2014 um 13:51 Uhr

---

Gegen 10.50 Uhr meldete ein Verkehrsteilnehmer den Unfall bei der Polizeileitstelle. Etwa einen Kilometer vor dem Ortseingangsschild Rehburg war die Rehburgerin, die die Landesstraße aus Husum kommend in Richtung Rehburg mit ihrem Opel Astra Kombi befuhr, auf gerader Strecke von der Straße abgekommen und frontal gegen einen Baum geprallt. Die 66-Jährige war allein unterwegs und in ihrem Fahrzeug eingeklemmt. Kräfte der Feuerwehren aus Rehburg, Loccum und Husum mussten die Fahrerin befreien. Die Frau verstarb an der Unfallstelle.

Entgegen erster Meldungen fing der Opel Astra kein Feuer. Lediglich eine leichte Qualmentwicklung war entstanden und musste durch die Löschkkräfte bekämpft werden. Die Unfallursache ist noch ungeklärt. Für die noch andauernde Unfallaufnahme ist die Landesstraße voll gesperrt. An dem Unfallfahrzeug entstand Totalschaden.“